Bericht meines neuesten Trail-Abenteuers

Nachdem ich letztes Jahr schon einmal beim Saalbacher Trailrun über die 35 km Distanz mit 2800 HM gestartet war, mich dabei aber zweimal verlaufen und schließlich frustriert abgebrochen hatte, wollte ich es dieses Jahr noch einmal wissen.

Der Wetterbericht war nicht sehr verheißungsvoll und so startete ich den Trail in regendichter Kleidung, was sich später als goldrichtige Entscheidung herausstellte.

Gleich zu Beginn zwei lange Anstiege: zuerst den Schattberg hoch und danach den Zwölferkogel rauf. Ab da verlief die Strecke dem Panorama-Rundweg folgend auf ca. 2000m zurück zum Schattberg-Gipfel. Dieser Teil des Trails wurde durch Temperaturen knapp über dem Gefrierpunkt, einem eisigen Wind und Regen zu einer echten Herausforderung, wobei es leider auch kein Panorama zu genießen gab.

Kurz vor dem Ziel habe ich mich dann doch noch einmal verlaufen, was aber letztendlich nicht viel Zeit gekostet hat. Lohn der Anstrengung war dann der zweite Platz in meiner AK.